Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 46 m2
Référence W-02SHJ4
Prix 530 000 €

Paris 15Eme
Appartement a vendre (/5015)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

A proximité immédiate du parc andré citroén, engel & Vdlkers vous invite a
Découvrir ce charmant appartement situé au 3éme étage accessible par un
ascenseur. Ce deux pieces se compose d'un séjour avec sa cuisine ouverte
intégralement aménagé et équipé, une chambre avec sa salle d'eau attenante et de
nombreux rangements. Vous serez séduits par la luminosité qu'offre la piece
principale grédce notamment a ces larges baies vitrées. Dpe : C 114
kwh/M?/anemissions de gaz a effet serre : a bkgco2/M?%/anestimation des colts

annuels d'énergie du logement : entre 401€ et 543€copropriété de 32 ...

In the immediate vicinity of the Parc André Citroén, Engel & Vdlkers invites you to
discover this charming flat located on the 3rd floor accessible by a lift in a
co-ownership built in 2015.This two-bedrooms apartment comprises a living room
with a fully fitted and equipped open-plan kitchen, a bedroom with an adjoining
shower room and numerous storage cupboards.The main room is very bright,
thanks in particular to its large picture windows.EPD: C 114
KWh/mé/yearGreenhouse gas emissions: A 5KgCO2/m?/yearEstimated annual

energy costs: between €401 and €543Co-ownership of 32 lotsAverage annual ...

ENGEL & VOLKERS
32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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